

かながわの水源地域キャンペーンに協力しました！

平成29年9月23日（土）、24日（日）にアピタ長津田店で開催された、水源地域交流の里づくり推進協議会（神奈川県政策局政策部土地水資源対策課）『かながわの水源地域キャンペーン』に協力しました。



クイズの参加者には、記念品として当企業団の水缶「やまなみ五湖のブレンド水」をプレゼントしました。宮ヶ瀬のミーヤくんとあいちゃんが水缶のPRをしてくれています。水源地域のゆるキャラたちで協力して水源地を盛り上げていきます。

今回、ウォービーは、神奈川県の水源に関するクイズ大会に参加しました。あまり知られていないですが、神奈川県の西部には豊富な水源があります。このようなクイズ大会に参加してもらうことで神奈川県の西部にもっと目が向くと良いですね。



クイズ大会の後は、店内を回らせていただきました。やっぱりウォービーは子どもたちに大人気です。親子で記念撮影もできますので、イベントなどで見かけた際には、職員に声をかけてください。



当企業団では、このような広報活動を通じて、水の大切さや水源保全についてPRしていきます。ウォービーに会いにさまざまなイベントにぜひお越しください。